Eröffnung des Wohnzimmertheaters "Theater Anderswo" in Erkrath

Ein Zimmer geht auf Reisen: zum Südpol, nach Mexiko, Russland und ins Schneeköniginnenreich. Das klingt wie im Märchen, passiert aber mitten in Erkrath. Am 26.9. eröffnet dort, im Naheweg 25, das Theater Anderswo. Mit der Gründung ihres Wohnzimmertheaters, erfüllt sich für die Schauspielerin Beate Sarrazin ein lang gehegter Traum. Auf der Kleinkunstbühne mit ungefähr 20 Zuschauerplätzen will sie Theater direkt und hautnah spürbar machen, den Zuschauer mental aktiv an den Geschichten auf der Bühne beteiligen. Am 26.9. beginnt Sarrazin das Programm mit dem Solostück "Russisch Roulett mit Sommerkleid", fortan wird das Theater einmal im Monat seine Pforten für Zuschauer öffnen. Wegen der geringen Platzanzahl wird über theateranderswo@web.de um Voranmeldung gebeten. Weitere Informationen bietet das Internet auf www.beatesarrazin.de.

Coolibri Düsseldorf September 2009